



KOMPAK: Personel Satpol PP Kota Jogja berfoto di sela upacara peringatan HUT ke-105 Pemadam Kebakaran dan HUT ke-62 Satpol PP Kota Jogja, dan Satlinmas, di Halaman Balai Kota Jogja, kemarin (29/4).

Kolaborasi sebagai Kunci Hadapi Pilkada

HUT Damkarmat, Satpol PP, dan Satlinmas Kota Jogja

JOGJA - Puluhan warga melakukan aksi unjuk rasa di halaman depan kompleks Balai Kota Jogja, kemarin (29/4). Ketika mulai masuk, mereka telah dihadang petugas pengamanan yang berjaga. Namun, negosiasi tidak berjalan dengan baik. Massa terus berdatangan dan bertambah banyak dan chaos.

Tak berselang lama, datang satu kompi personel Satpol PP yang langsung membentuk barikade menghadang para demonstran. Kontak fisik pun tak terelakan. Para demonstran melempari barikade dengan kantong-kantong air dan sesekali menubrukkan badanya dalam barisan barikade hingga terdengar suara benturan dengan tameng.

Suasana itu hanya simulasi. Menyemarakkan rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) Pemadam Kebakaran ke-105 dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Jogja ke-62, dan Satuan Pelindung Masyarakat (Satlinmas). "Ketiga institusi ini selalu membantu baik dari sisi preventif maupun kuratifnya," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo.

Sekitar 500 personil ikut meramaikan kegiatan tersebut. Selain itu, Jatayu sebutan untuk Satpol PP kecil yang beranggotakan anak di bangku Sekolah Dasar (SD) di Kota Jogja juga melakukan display baris berbaris. "Satpol PP juga harus selalu siap dalam penegakan hura-hara. Demonstrasi penanganan hura-hara tersebut sengaja diselenggarakan sebagai bukti kesiapsiagaan personil," tuturnya.

Kepala Satpol PP Kota Jogja Octo Noor Arafat menambahkan, display tersebut

merupakan bentuk kolaborasi atau sinergi dari relawan antar-OPD. Selain itu, tujuannya adalah untuk pemberdayaan masyarakat dalam penanggulangan kebakaran maupun peristiwa kegawatdaruratan. "Kolaborasi itu sebagai kunci termasuk nanti dalam menghadapi Pilkada. Satpol PP harus siap secara humanis tegas profesional dalam pengamanan penyelenggaraan Pilkada 2024," ujarnya.

Kepala Dinas Damkarmat Kota Jogja Taokhid juga menyampaikan, gelaran display penanganan kejadian kegawat daruratan tersebut bertujuan untuk mengedukasi masyarakat. Edukasi tersebut khususnya dalam hal pencegahan bahaya kebakaran. "Kami juga meningkatkan keterampilan personil. Karena kecepatan menjadi kunci pengurangan risiko bahaya kebakaran baik itu moril maupun materiil," tuturnya. (**oso/din/fj*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005